



FIAC
COORDINACION JOVENES

JUNTOS peregrinos en camino hacia RIO 23-28 julio 2013

«Id, pues, y haced discípulos a todas las gentes!» (cfr. Mt 28,19)

Tercera etapa (Febrero 2013)

REFLEXIÓN BÍBLICA - 3

“No toméis nada para el camino, ni bastón, ni alforja, ni pan, ni plata” (Lc 9,3).

La consigna de Jesús es radical. Ella está ordenada a la posibilidad de un sustento de los otros, voluntario y ocasional. Pero sus palabras quieren también decir que no es necesario olvidar jamás el objetivo primario de la misión, que no es cierto de carácter ni material ni siquiera interesado.

La misión no está hecha para quién ama las comodidades, sino que consiste en dedicarse generosamente, como dice Jesús, « por mí y por el Evangelio » (Mc 8,35). Con esto se sugiere además de estar preparados para cualquier experiencia negativa, incomprendimientos y quizás también persecuciones. El caso-Pablo es sintomático, en cuanto él ha ejercido su ministerio “más en trabajos, en cárceles, en azotes; en peligros de muerte...viajes frecuentes, peligros en ciudad, peligros en despoblados; peligros por mar” (cf. 2Cor 11,23-28), “al fin y al cabo Cristo es anunciado” (Flp 1,18).

El hecho es que el anuncio evangélico, no siendo de origen humano, va a menudo contracorriente y por lo tanto es necesario sostenerlo con fuerza. Del resto, hay un antecedente de fondo: “Si a mí me han perseguido, también os perseguirán a vosotros”(Jn 15,20). Pero vale la pena porque, también si nos debemos declarar “siervos inútiles » (Lc7,10), “el segador recoge fruto para vida eterna” (Jn 4,36)

LA EXPERIENCIA DE FÉ Y DE MISIÓN de Mira- joven de la AC – Rumania

He nacido en Rumania, un país cristiano ortodoxo y pertenezco a la iglesia católica de rito bizantino, una iglesia de minoría que en tiempos del comunismo ha sido muy perseguida y al final abolida.

En mi familia había cristianos ortodoxos y greco-católicos, en la adolescencia he elegido por mi cuenta la fe en la cual quería servir al Señor.

Lo bello es que mi verdadera vida de fe ha nacido casi en el mismo período en el cual ha nacido la Acción Católica en mi diócesis de Clj-Napoca, en Transilvania, en la parte oeste de Rumania.

Con mis amigos de Acción Católica he descubierto que amar a Dios y a su Iglesia significa también llevar el mensaje del Evangelio donde es necesario. Y así como me he hecho una pequeña misionaria en mi diócesis, colaborando a la difusión y al desarrollo de AC. Juntos hemos hecho una experiencia en Kenia donde hemos encontrado los hermanos cristianos de la diócesis de Marsabit y los sacerdotes fidei donum de la diócesis de Iasi en el desierto, a Maikona.

Al final del año pasado el Señor me ha llamada en su Tierra Santa para desarrollar un servicio de voluntariado: me quedará un año propio a Belén, en la ciudad donde Jesús ha nacido.

El recorrido de un joven cristiano no siempre es un recorrido fácil: « si tienes la suerte de nacer en un país libre, debes aprender a hacer frente a muchas tentaciones; si vives en un país en vía de desarrollo, debes aprender a buscar Dios entre todas las sufrimientos y las carencias cotidianas; si tienes el privilegio de ser un cristiano en la tierra de Jesús, debes aprender a respetar la fe de los otros y a vivir en paz todos ».

i Pero si el Señor ha elegido a nosotros como generación del tercer milenio significa que Él tiene verdaderamente confianza en sus jóvenes y en nuestras capacidades de superar las batallas de la vida usando como armas la verdad y no la mentira, la generosidad y no el egoísmo, la paz y no la guerra, el amor y no el odio!

SANTA TERESA DE LOS ANDES ¡Contemplativa de Cristo!



Biografía

Nació en Chile en el año 1900. A partir de los 6 años de edad asistía, casi diariamente en la Santa Misa. Su constancia en la Eucaristía revela su sede interior de encontrarse con Cristo. Muchos dicen que antes de ingresar en el Carmelo, a los 17 años de edad, ya vivía una vida Santa que atraía las almas para Dios. Siempre tuve consciencia de que su oración y sacrificio eran capaces de mejorar y purificar el mundo. Hoy, en su sepulcro lo vemos la frase: "El amor es más fuerte!". Pedimos su intercesión para que aprendamos a ser contempladores de Cristo!

Oración

Que yo encuentre en mi alma, por tu intercesión, el deseo de adorar y glorificar a Jesús sin cesar. ¡Amén!.

<http://www.rio2013.com/es/la-jornada/patronos-y-intercesores>

COMENTARIO CREO/3

Creo en Jesús su Hijo

Si hay un Padre, que es un sustantivo de relación, entonces hay un hijo: nosotros creemos en Jesucristo el hijo primogénito y unigénito del Padre. En la Escritura y en la liturgia, Jesús viene definido con dos palabras: « primogénito» y «unigénito»; y es extraño, porque estas dos palabras no están juntas, el primogénito es tal porque tiene hermanos después de él y el unigénito es tal ¡ porque es hijo único !

Se trata del hecho que Jesús es un Hijo bastante particular y nuestros Padres en la fe si han aplicado mucho para encontrar las palabras para decirlo en el credo: nacido de Dios antes de todos los siglos, Dios de Dios, Luz de Luz, engendrado, non creado...

Jesús no es « un » hijo, sino que es « el » hijo: es aquel que está de frente al Padre en plena obediencia y en plena libertad, hasta el punto de ser uno con él. Creer en Jesucristo su hijo no es creer en otro dios, pero en el hecho que, en Dios, diferencia y relación son iguales a la identidad : sabemos bien que querer verdaderamente bien a alguien hace crecer el deseo de estar de frente a él/ ella penetrando siempre más el estar con él/ella. ¡Cuando queremos verdaderamente bien quisiéramos casi ser el otro/a ! Y entre los humanos este difícil equilibrio entre ser diversos y en relación de amor y deseo de comunión a veces provoca algún problema: somos entrometidos, celosos de aquello que el otro/a hace sin nosotros, o ausentes y distantes para protegernos y protegerlo/a...

Nosotros creemos que en Dios la plena libertad y la plena comunión coinciden y que el Hijo, rostro de Dios que hemos visto caminar por las calles del mundo y que nos es narrado en el Evangelio, es el modo por el cual podamos ver, conocer y amar el Padre. Creemos que el Hijo ha tomado la carne humana para que pudiéramos también nosotros aprender la ley de la diferencia que en relación de comunión se hace identidad sin hacerse cárcel. Creemos que el Hijo se ha hecho así el primogénito de muchos hermanos capaces de amor.

*"...Todos redimidos por Cristo, disfrutan de la misma vocación y de idéntico destino!"
Gaudium et Spes 29*

MENSAJE DE BENEDICTO XVI

3. Id

http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_sp.htm

ORACIÓN OFICIAL <http://www.rio2013.com/es/la-jornada/oracion-oficial>